



**Fédération Française de Football
Union Nationale des Arbitres de Football
Déclarée le 30 Mai 1967 sous le n°67773 Président Fondateur Louis TEREYGEOL
UNAF AUVERGNE – RHONE ALPES
Section Départementale UNAF 03
Siège social : 4, rue du Colombier B.P n°1 03430 COSNE D'ALLIER**

Compte rendu UNAF 03 du Vendredi 24 Mars 2023 à COSNE D'ALLIER (19h00)

Présents : Julien ALLIGIER - Richard AUJON - Robert BARDET - Guy DEPALLE - Jean Luc LAFAYE - Vincent MEUNIER - Jérémy MONCE - Jean Pierre TRONCIN - Christian VALONY.

Excusés : Marie Claire AUJON - Didier BERNARDIN - Patrice BERTHOMIER – Jacky BIDET - Michel BICHARD - Alvaro DE OLIVEIRA (Président CDA) - Christian GONNET - Aurélie GONNET - Julien LAFON - Thomas PINFORT.

Accueil par le Président Julien ALLIGIER :

Julien remercie les membres présents aujourd'hui et désolé d'avoir programmé cette réunion en même temps que notre équipe nationale qui joue ce soir. Pour commencer j'aurai une pensée particulière pour Paul GHIZZO qui vient de nous quitter trop vite et qui va beaucoup manquer à notre amicale.

Vœux, félicitations, condoléances :

- Félicitations à Antoine CHIARAMONTI, ancien arbitre bourbonnais nouvellement promu arbitre international représentant la principauté d'ANDORRE.
- Félicitations à tous les nouveaux arbitres issus de la dernière FIA.
- Félicitations aux adhérents médaillés lors de notre dernière assemblée générale UNAF 03.
- Prompt rétablissement à Alvaro DE OLIVEIRA, président de la CDA de l'Allier suite à son hospitalisation.
- Prompt rétablissement à tous nos arbitres blessés ou malades.
- Prompt rétablissement à Jérémy MONCE, membre de notre bureau, suite à sa blessure.
- Condoléances à la famille de Paul GHIZZO membre de notre bureau de l'UNAF 03 suite au décès de ce dernier.
- Condoléances à la famille de Louis WIRTH, ancien président de la CRA suite au décès de ce dernier.
- Condoléances à Benoit PORTAS, arbitre et sa famille suite au décès de son père.

Adoption PV du 15 Octobre 2022 :

- Adopté à l'unanimité des membres présents

Adhésions saison 2022-2023 :

- A ce jour nous comptons 96 adhésions (Secteur MONTLUCON 38, Secteur MOULINS 27 et Secteur VICHY 31).

Information du Président Julien ALLIGIER :

- Nous avons participé à l'AG Générale de l'UNAF Nationale avec Richard et Robert du 21 et 22 Janvier 2023. En marge de cette AG nous avons été reçus par le CDN afin de donner nos explications sur le dernier challenge PETIT de Juin 2022. Nous avons pu apporter quelques éclaircissements (même si la cause était entendue) sur les faits survenus lors de ce rendez-vous en

rappelant notre profond mécontentement et désaccord sur les suites données à cette affaire avec le sentiment d'un dossier monté à charge.

- Mise en place par l'UNAF Nationale du trophée Bernard SAULES où chaque section régionale doit présenter un candidat. Du coup notre section départementale doit de son côté faire une proposition au niveau régional au plus tôt. Après discussion entre les membres présents du bureau, la candidature de Vincent MEUNIER, qui remplit tous les critères d'attribution est validée. Le secrétaire contactera Alvaro DE OLIVEIRA pour validation du président de la CDA comme demandé par l'UNAF Nationale.
- Autre information avec la décision de l'UNAF Nationale de nous octroyer la somme de 260€ dans le cadre d'appel à projets.
- Dans le cadre des organisations futures de la part de notre section départementale, ne serait-il pas possible d'organiser une future AG Régionale sur nos terres Bourbonnaises ? Après un large débat sur le sujet, les membres présents ce soir seraient ok pour présenter la candidature de notre section départementale pour l'organisation de l'AG Elective de la SR UNAF AURA 2024. Un lieu est même avancé sans être validé officiellement avec la commune d'ABREST.

Rapport du Trésorier Général Robert BARDET :

- Robert nous fait part du bilan financier positif à ce jour. Néanmoins il faudra organiser quelques manifestations cette saison car les années Covid ont impacté notre trésorerie.

Rapport du Délégué Juridique Richard AUJON :

- Malgré la signature de la convention avec les procureurs de l'Allier les affaires ne diminuent pas dans notre département et il convient de s'en inquiéter.
- Concernant l'affaire de notre jeune arbitre ayant subi un alcootest dans son vestiaire à CUSSET, aucune nouvelle à ce jour et nous allons relancer le procureur par l'intermédiaire de notre avocat.
- Pour l'autre affaire concernant notre arbitre du secteur montluçonnais victime de menaces sur les réseaux sociaux l'affaire avait été jugée et gagnée au tribunal de MONTLUCON. Néanmoins, la sanction ayant été jugée trop légère le procureur a fait appel et nous attendons le nouveau procès.
- Un autre arbitre du secteur Montluçonnais a également été victime de menaces mais malheureusement ce dernier n'est pas adhérent. Par contre, nous l'accompagnerons devant des instances du District et également nous le conseillerons en cas de dépôt de plainte.
- Un autre dépôt de plainte vient d'être effectué de nouveau par un arbitre du secteur Montluçonnais du côté de BESSAY pour des menaces hors du terrain suite à un match arrêté mais pour le moment pas de dossier enregistré à l'UNAF à la demande de l'arbitre.
- Une autre agression physique d'un de nos arbitres de ligue dans un département voisin qui malheureusement n'avait pas renouvelé son adhésion par négligence. Du coup nous l'avons seulement conseillé avec toute la procédure habituelle en cas d'agression et il sera accompagné devant la commission de discipline régionale par le représentant régional des arbitres au conseil de ligue Louis CLEMENT.
- On note aussi le nombre d'arbitres victimes de menaces verbales se multiplier cette saison ce qui n'augure pas de retour au calme. La commission de discipline a pourtant durci les sanctions mais apparemment certains ne reçoivent pas le message.
- Par contre on note malheureusement des comportements inadaptés d'arbitres officiels sur les bords de terrain concernant la prestation de leur collègue. Il serait bon de rappeler à ces derniers qu'ils ont un droit de réserve comme chaque officiel du District.

Boutique UNAF 03 par Richard AUJON :

- Le partenariat avec EKINSPORT est bien en place et grosse satisfaction tant au niveau réactivité que stock.
- Notre représentant m'a informé que le stock était justement en cours de reconstitution suite aux commandes plus importantes de fin d'année mais qu'il n'y aura pas de coupure d'approvisionnement en cette période

Rapport du représentant des arbitres Jean Luc LAFAYE :

- Jean Luc LAFAYE constate que c'est assez calme en ce qui le concerne au niveau des accompagnements. Pourtant plusieurs arbitres ont été convoqués et ont choisi d'être accompagnés par Richard du fait de leur proximité géographique. L'important étant qu'ils soient accompagnés et rappelle qu'il est disponible en cas de demande.

Manifestations saison 2022-2023:

- Cours communs des 3 pôles à SAINT SORNIN le vendredi 2 Juin organisé par la CDA avec casse-croûte à la fin pour ceux qui veulent rester. Notre amicale prendra en charge l'apéritif.
- AG UNAF Régionale le Samedi 3 Juin à SAINT CLAIR DU RHONE dans l'ISERE organisée par nos amis du RHONE. Richard représentera l'amicale.

Questions diverses :

- Jérémy MONCE regrette de son côté que certains arbitres joueurs oublient leur fonction d'arbitres lorsqu'ils sont sur le terrain ou coach et polluent l'arbitrage de leur collègue.
 - Le bureau comprend tout à fait la remarque de Jérémy et un large débat s'instaure sur ces officiels. Les cas précis d'autres officiels du District ou même d'autres membres du bureau de l'UNAF sont également évoqués et il va falloir apporter une réponse car cela devient insupportable et inadmissible pour notre association. On se doit d'avoir un droit de réserve en toute occasion.
- Christian VALONY informe le bureau qu'il sera absent du 14 Mai au 5 Juin
- Guy DEPALLE revient sur la remarque de Jérémy et souhaite que le bureau de l'UNAF03 réagisse à ces comportements inacceptables de la part de ces arbitres ou officiels surtout dans les cas où ceux-ci sont unafistes car ce ne sont pas les valeurs de notre UNAF.

Séance levée à 21h00

Le Président
Julien ALLIGIER



Le Secrétaire
Richard AUJON

